

inscribieron como acompañantes un considerable número de señores deseosos de gozar de las delicias y bellezas de tan magníficos lugares.

En la próxima semana, se publicará un extenso reportaje sobre la misma, dada su importancia, y a cargo de un redactor de «Ancora» que participó en la excursión.

El Campeonato de Ajedrez del Casino.—En nuestra anterior reseña sobre la competición de Ajedrez, que viene celebrándose en el Nuevo Casino La Constancia apuntamos que la partida Basart-Roig, era esperada, considerándola de importancia, por la igualdad de sus jugadores. Y así fué en efecto, siendo ganada por Basart, cuando ya estaba inclinada a favor de Roig.

La clasificación actual es: S. Callicó, 31; Fons, 31; Basart 30 Tixé, 26; Roig, 24; Gruart, 23; Masferrer, 22; Fort, 20; Gandol, 20 con una partida menos; Serra 18, con una partida menos; J. Masferrer, 16; Puigdemont, 15; Loubat, 14 y Miralles, 14.

Continúan destacándose en los primeros puestos Callicó, Fons, y Basart.

Muy igualados, lo que hace prever una final muy reñida e interesante.

Una nueva Sociedad, la de Caza.— Recientemente tuvo lugar en nuestra ciudad una reunión, encaminada a organizar oficialmente la Sociedad de Caza.

Concurrieron a la misma un considerable número de cazadores guixolenses, y es-

tuvo presidida por el Delegado Provincial de Caza, Sr. Llapart.

A tal fin, se han iniciado ya las diligencias oportunas designándose ya los Sres. que han de ocupar los cargos de Presidente y Vice-presidente, que han recaído en los Sres. Jaime Albertí y José Murlá, respectivamente.

Será labor de la Sociedad naciente, la repoblación en nuestra comarca y la organización de festivales deportivos, de carácter internacional, que habrán de aportar mayor nombradía para la ciudad.

Deseamos a la Sociedad de Caza Guixolense, sea un feliz éxito y en el más corto espacio de tiempo vea figurar en sus filas al considerable número de amantes de este deporte.

Cifras de la pesca en el Distrito.— En la primera decena del mes de Marzo fué capturada en el Distrito de San Feliu (Blanes; Lloret, Tossa y San Feliu) un total de 90.300 Kgs. cuyo valor en pesetas fué de 754.000, de las cuales correspondieron 525.000 Pesetas a la pesca de la sardina, con un peso de 60.100 Kgs.

En la segunda decena de marzo, se capturaron 77.300 Kgs, siendo su valor en Pesetas, de 752.000.— La sardina capturada lo fué en 60.500 Kgs. de peso, con un valor de 540.000 Pesetas.

De Sociedad.— En el Nuevo Casino La Constancia quedado abierta la inscripción de socios, estando libre del pago de la cuota de entrada, por durante todo el mes de abril.

Los tiempos cambian
Y no por obra del hombre, que a éste le están reservados siempre los mismos problemas aunque no lo parezca. Los tiempos cambian por obra de aquella voluntad reservada solamente a una potestad sobrenatural.

Cuando éramos pequeños—y desde entonces ha llovido mucho—sabíamos acudir a presenciar un temporal, que se daban en épocas señaladas, calándonos los vestidos de una lluvia persistente, sin ser recia.

Aquello era lo establecido por el tiempo climático. Nadie, habría podido imaginarse un temporal sin lluvia de Levante. Cualquiera otra cosa habría parecido una extravagancia.

Pero he aquí que los tiempos cambian y no hace mucho hemos asistido a unos días de temporal marítimo con cielo completamente despejado, permitiendo al sol exhibirse a placer, sin la menor señal de lluvia próxima. Aquello mas parecía un temporal prestado, que no aquellos auténticos de nuestros lejanos días de infancia.

Seguramente que si consultásemos al tiempo sobre este particular nos diría que todo en esta ciudad ha de seguir el ritmo impuesto. Que lo que estábamos contemplando era un temporal turístico, no un temporal agrícola. Si, si, pero mientras tanto, el agua del cielo, ¿dónde está?

Qué, ¿dónde está?

Pues ahí en nuestro subsuelo. Parecerá absurdo decir esto si antes se habla de la ausencia de lluvia, pero contemplemos estas fuentes públicas que nos están dando la razón. Un día ya comentamos—y hoy volvemos a reiterarlo— como dan el agua a la buena de Dios. Como una mujer y otra no tienen paciencia para aguardar a que el cántaro se llene para estar a tiempo de cerrar el chorro de agua y antes se largan. Cuando vuelven ya se ha malversado una cantidad preciosa del líquido. O bien, como de las fuentes públicas siempre hay una nota que está manando sin saber cual fué la mano que obró tan desgraciada y vergonosamente.

Es triste tener que confesarnos esta falta de disciplina y de previsión. Que mientras los pantanos y el subsuelo se van volviendo secos y que mientras nosotros contamos con una empresa modelo que va arrancando el agua de las profundidades, desvelándose para que no nos falte, nosotros la desperdiciamos insensatamente.

¡Aquí hay Petróleo!

He aquí otra riqueza surgida también del subsuelo. Como el oro, que también surge del mismo lugar.

Mas con una diferencia. Una gran parte de este metal vuelve a las oscuridades de los sótanos bancarios y el codiciado petróleo cumple, en nuestros hogares, una alta misión doméstica y económica. Por esto nuestras amas de casa no lo desperdician como lo hacen algunas veces con el agua, sino que lo buscan ansiosamente.

¡Aquí hay petróleo! pregonan estas colas formadas a la puerta de algunos de nuestros establecimientos. Y así es. Ha llegado el preciado combustible que le tiene a raya a otro de su especie. Y también por este líquido, la esposa la cocinera o la criada van adquiriendo conocimientos hasta ahora insospechados para ellas como son el paso por cierto Canal de unos buques petroleros, de la existencia de unos «pipelines», de unas negociaciones, etc. etc. ¡Quién había de presumirlo!

LORENS

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Hotel Murlá

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS